
Anfrage der Stadträtin Dr. Silke Burkert (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu Brunnen 
und Wasserhähnen auf dem Südfriedhof 
 
Nutzer des Südfriedhofs haben uns mitgeteilt, dass seit diesem Jahr die Brunnen und 
Wasserhähne des Friedhofs größtenteils außer Betrieb seien. Gerade für ältere Menschen, 
die die Gräber Ihrer verstorbenen Verwandten pflegen möchten, ist das Holen von Wasser 
über längere Strecken beschwerlich.  
 
Ich frage daher: 
 

1. Ist die Außerbetriebnahme der Wasserversorgung am Südfriedhof von Dauer? 
2. Wie ist der Zustand des Rohrsystems einzuschätzen? 
3. Ist eine Erneuerung dieses Rohrsystems geplant? 
4. Sind vorübergehende Alternativlösungen wie z. B. Tankwagen zum Wasserholen 

eine Möglichkeit, um die fehlende Wasserversorgung kurzfristig zu gewährleisten? 
 
 
gez. Dr. Silke Burkert 
Umwelt- und ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


